

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan puji dan syukur kehadiran Allah SWT, penulis panjatkan atas segala rahmat, hidayah dan ridho-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tesis dengan judul "Pengaruh Motivasi dan Persepsi Wisatawan Terhadap Keputusan Berkunjung serta Implikasinya Terhadap Sempuan Wisatawan Nusantara di Yogyakarta"

Tesis ini ditulis guna memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Magister Manajemen pada Program Studi Magister Manajemen Program Pascasarjana Universitas Mercu Buana, (Jakarta) Penulis menyadari bahwa Tesis ini dapat diselesaikan berkat dukungan dan bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis berterima kasih kepada semua pihak yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan kontribusi dalam penyelesaian tesis ini) Secara khusus pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Rochammadukti Ali, ST, selaku dosen pembimbing yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama penyusunan Tesis ini dari awal hingga Tesis ini dapat diselesaikan dengan baik) Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Dr. Arisetyanto Nugroho, S.P., M.A., SS selaku Dosen Penguji dan Ibu Dr. Aty + erati, S.Si selaku Ketua Panitia Sidang atas kritikan, masukan dan arahan untuk perbaikan Tesis ini)

Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Pro. Hengudrik Alaydrus selaku Direktur Program Pascasarjana, beserta segenap jajarannya yang telah berupaya meningkatkan situasi kondusifitas pada program Pascasarjana)

Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ketua Program Studi Manajemen, Bapak Dr. Aty + era! ati, S.Pd, atas iktu yang diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan tesis ini. Demikian juga kepada seluruh dosen dan staff, administrasi Prodi Manajemen, termasuk rekan-rekan mahasiswa yang telah membantu penulis sehingga dapat menyelesaikan Tesis ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas semangat, dukungan dan do'a yang tak pernah putus dari kedua orang tua dan keluarga tercinta. Semoga hasil penulisan ini dapat memberi sumbangsih dalam pengembangan pariwisata di Indonesia.



Penulis

UNIVERSITAS . Nurul Komalasari /
MERCU BUANA